

Marrakech. Une exposition sur la symbolique de l'arbre dans les œuvres de Farid Belkahia



Une exposition sur la symbolique de l'arbre dans les œuvres de feu Farid Belkahia a été inaugurée ce samedi 13 mai, au Musée Farid Belkahia à Marrakech, sous le thème "L'Entre-monde ou la symbolique de l'arbre chez Farid Belkahia".

Organisée par la Fondation Farid Belkahia jusqu'au 31 novembre prochain, cette exposition, donne à voir et à apprécier 15 tableaux qui expriment l'intérêt accordé par le défunt artiste à la nature dans ses œuvres et particulièrement l'arbre.

Une table ronde a été organisée à cette occasion, mettant en exergue la thématique de l'arbre dans la relation entre l'homme et les symboles du monde, et la présence de l'arbre dans les œuvres de Farid Belkahia en tant que symbole de l'attachement de l'homme à son environnement.

